

# Förderung für Interkulturelle Projekte 2013

## Bewerbungen sind noch bis 1. Oktober 2012 möglich

Chancen auf die Förderung haben in Berlin lebende Künstler mit migrantischem Hintergrund. Weitere Voraussetzung ist die öffentliche Präsentation des Projekts in Berlin.

Wie jedes Jahr verteilt die Kulturverwaltung des Berliner Senats auch 2013 wieder Zuschüsse für interkulturelle Projekte. Hierzu zählen künstlerische Projekte, „in deren Mittelpunkt die Entwicklung der kulturellen Identität in der multikulturellen Stadtgesellschaft Berlins und die lebendige Weiterführung des Interkulturellen Dialogs stehen“. Insbesondere berücksichtigt werden Projekte, die sich neben der Bewahrung der kulturellen Traditionen auch mit der gegenwärtigen Kultur befassen und Themen oder spezielle Ausdrucksformen wählen, die bisher noch keine oder nur geringe Beachtung gefunden haben.

Weitere Informationen sowie das Bewerbungsformular gibt es im [Internet](#). Interessenten, die den Antrag per Hand ausfüllen möchten, können diesen bei der Kulturverwaltung des Berliner Senats, Frau Haaf-Sonntag, Brunnenstraße 188-190, 10119 Berlin-Mitte im Zimmer 4/E/3 oder beim Pförtner abholen.

Quelle: PM Berliner Senatskanzlei

Quelle:

[https://classic.theaterderzeit.de/blog/meldungen/ausschreibung\\_strich\\_wettbewerb/f%C3%B6rderung\\_f%C3%BCr\\_interkulturelle\\_projekte\\_2013/komplett/](https://classic.theaterderzeit.de/blog/meldungen/ausschreibung_strich_wettbewerb/f%C3%B6rderung_f%C3%BCr_interkulturelle_projekte_2013/komplett/)

Abgerufen am: 23.06.2024